

市民政党

草の根

<http://kusanone-iwakuni.net/> 第21号 2018年11月

発行 市民政党「草の根」

代表 井原勝介

住所 〒740-0017

山口県岩国市今津町

4-11-20

コーポ糸本 1階

電話 0827-21-9808



政治の現状

艦載機の移駐により将来に大きな負担を残し、繰り返し談合疑惑がささやかれ、さらには暴力団との黒い関係さえ取り沙汰される。一部の企業や団体など、意向が優先され、利権に走る政治がもたらす弊害が著になつてきている。

10月14日に行われた岩国市議選で、私たちが応援した2人の候補者が当選した。定数が2人減の30議席になり厳しい戦いであったが、目的を達成することができホッとしている。ただ、気になるのは投票率の急速な低下。8年前は63・3%、前回は57・4%、そして今回は50・38%。原因はよくわからないが、政治がどちらに向いていても、日々の生活にあまり影響はないということか。このままでは、有権者の信任を得たとは言えなくなる。少なくとも、政治の側からの情報発信を通じて、もっと市民との距離を縮める努力をする必要がある。

いな言葉で飾られているが、その実は不正が当たり前のように横行する。モリ・カケ問題のようなお友達の優遇、大臣による口利き疑惑の浮上・・・行政の公正がねじ曲げられ、税金の無駄遣いが行われる。

市議選を終えて 代表 井原勝介

来年4月には、県議選がある。草の根は、市民自身の手で政治家を作り政治を変え、民主主義を実現するという理想に向かつて、着実に歩を進めたい。

災害対応について

政治はこんなもので、どんなにあがいても変えようがないのがちであるが、そんなことはない。私たちの民主主義は発展途上にあり、長い眼で見れば、確実に変わっていく

横山、川西などで大きな被害が発生した。これまでの常識は通用せず、対策の抜本的見直しが急務である。また、危険を目前にしても「まだ大丈夫」と甘く考えてしまう傾向にあるが(広島市で実際に避難した人はわずか3・4%)、避難勧告が出さればもちろん、状況によってはさらに早目の避難を心がける必要がある。(避難勧告等の意味については、後述「ちょこっと草莽塾」参照)



7月7日朝の川西欽明路道路交差点 (ネットより拝借)



写真 上・周東町の土石流跡 下・横山の冠水状況

県議
井原すがこ



市議会議員2人、県議会議員1人の3人で、市政・県政にこれまでの4年間取り組んできましたが、10月14日に行われた岩国市議選で、“草の根”的重岡さんと広中さんが見事当選しました。2人の当選で、私もたくさんの勇気と元気をいただきました。来年4月には県議選もあり、これからも3人で力を合わせてみなさんの声をしっかりと聞いて、行政に届けていけるように頑張ってまいります。

私たちが大切にしているミニ集会を今後もこまめに開催しますので、言いにくのことやこれまで聞いてもらえたかった小さな声を聞かせてください。フットワークの軽い議員として活動してまいりますので、よろしくお願ひいたします。

草の根市議 重岡邦昭(5期目)、広中ひであき(2期目)当選

市議
広中ひであき



市議
重岡邦昭



市議選が10月14日開票され、新議員30人が決まりました。立候補者33人、投票率は50・38%と、どちらも過去最低を更新した。

合併して12年、3回

今回の岩国市議会議員選挙は、私にとって3回目の挑戦になりました。おかげさまで、皆様のご支援を賜り議会に再

の市議選が行われ、何れも空母艦載機移転の是非が争点となり、岩国市を二分し激しい選挙戦が行われてきました。しかし、今年3月には、それも完了、愛宕山には米軍住宅も完成、年内には軍人軍属380人が移住して来る。

継続して
基地問題に取り組む

巻では、もはや空母艦載機移転問題は争点ではないと言われ、多くの候補者が地域振興や防災対策等を訴え支持を集めました。私は、それらの重要性を認識しつつ、極東最大級となった米軍岩国基地による騒音、事故、事件を争点に戦ってきた。

中山間地域の
振興強化に取り組む

「中山間地域では急激な人口減のため、自治会で草刈りもできないので困っている」、旧市内においても「バスの便が悪く買い物や病院に通院できない、何とかして欲しい」との声を沢山聴きました。4年前の選挙時から比べても空き家が大幅に増え急速に高齢化が進んできている現状を見て、次の4年先が心配されます。岩国市では過去最大の880億円の予算を執

び送り出していました。岩国市が形成されると信じている。今後4年間、全国知事会、全国市長会に働きかけ「地位協定の見直し」を実現するよう議会活動に取り組んでいくことをお約束します。

行っていますが、市民の暮らしは一向に良くなっています。一部の特権者だけが利益を得ている市政を正さなければなりません。つまり私たちの暮らしは良くなりません。



特に訴えた

のは、「地位

協定の見直し」

である。これ

こそ、市民の

安心と安全

な生活」を保

障し、その先

には「住みよ

さを実感」で

きる社会、さ

**市民政党
草の根**

岩国市議選
重岡邦昭 2163票
広中英明 1410票
正直・公平な市政への付託を受けて

祝 擁立の2人当選

細かく足を運ぶ

平日でもあり、聴衆は多くはなかつたが、各所の街頭演説では2～3人の人が最後まで立ち止まり、かつ、質問された方もいました。

団地ではほとんど人は見えなかつたが、二階から手を振り、また玄関まで出向いて応援をして頂いた方もありました。

大票田を狙うのもいいが、細かく足を運ぶことも大切だと感じました。

来春は県議選

「草の根」集会については、日程が決まりしだい開催地ごとにご案内します。

選挙カーで感じたこと

市議選期間中、連日の街宣で候補への支持を真摯に訴えられたウグイス娘や手振りの皆さん、本当にお疲れさまでした。3名の方に、選挙カーで感じたことを寄せてもらいました。

大切な日常活動

広中候補の車で応援した私は、「この先にまだ家はあるん？」何度もたずねました。岩国市の山間部は奥深く空き家もあるため、住んでいるかは洗濯物の有無、カーテンが開いているかどうか、そんな集落が点在する中で、「いつも議会報告ありがとうございます、楽しみにして読みよるんよ」、会った方々との会話、笑顔、温かい手、そして広中ひであきのカラー、オレンジ色と同じ色に染まっていたあの夕陽を私は忘れません。たくさんのあたたかい応援、本当にありがとうございました。

重要な過疎化対策

浮動票30%を動かしたい気持ちで1週間訴えましたが、若い世代の方々は「なんの選挙?」と選挙カーを見上げる場面が多かったようです。また、過疎地は保守系に頼る傾向にある高齢者がいる現状そのものが、前面に出ていたように感じました。「岩国市内は、潤っていくけど、過疎地は捨てられていくばかり」という声もありました。これから四年間は、過疎地のみなさんとの対話をしっかりとすると、岩国市内中心への浸透を図る必要があると強く感じました。

ちよこっと
よなぎ

市民政党 草の根 事務局

党費の納入について



「草の根」の活動は、みなさまのご支援により支えられています。

今年度（1月～12月）の党費の納入は、以下の要領でご協力よろしくお願ひいたします。

- ①お届けした振込み用紙で
- ②地域のお世話人へ
- ③直接事務所へ

党費 党員 1千円
特別党員 1万円

草の根事務所へご一報いただければこちらから出かけてまいります。

近くへお出かけの際は、「草の根」事務所にぜひお立ち寄りください。
(9時半～12時、14時～17時)

腹筋運動

頭の後ろに両手を当て仰向けになり腹筋が何度もできるか？というテレビ番組を見た主人が、「一回もできん！」と

情けなそうに言っていたので、試しに私もトライしてみました。
私は20回を過ぎてもバリバリ！どゆこと？？？
(すがこ記)

投稿歓迎

市民政党「草の根」の会報は年2回発行しています。皆さんの自由な考え方や思い、意見などを、草の根事務所あてにお送りください。紙面や集会で紹介し、より親しみやすい草の根の活動に役立てます。

市民政党「草の根」のネット案内

▶▶▶

◎避難開始
避難勧告や避難指示の発令が予想される場合、
者や障害者が避難を開始する。

◎避難準備・高齢者等避難開始
災害による被害が予想され、人

◎避難勧告・避難指示の違い

ただし、外出することとでかえて命に危険が及ぶような状況では、近くの安全な場所や自宅内のより安全な場所に避難する。

的被害が発生する可能性が高まつた場合、▼速やかに避難する。

災害が発生するなど状況がさらに悪化し、人的被害の危険性が非常に高まった場合、▼まだ避難していない人は、緊急に避難場所へ避難する。

10月14日行われた市議選の投票率が50・38%とこれまでのワースト記録を下回る、恥ずかしい結果になった。選挙公報が発行されたことを知らない人も多くあり驚いた。

選管の分析を伺いたい▲投票率低下原因の一つに、有権者の無関心が指摘される。それが最大の原因だろうか▲有権者を無関心にさせた原因是議会にありのではなかろうか。

国や県の言いかにつけ、国や県の言いかにつけ、

いなりで、市民目線への配慮が見受けられない。言いなりになり、交付金を受けるだけの議会になつており、市民にあきらめを植え付けている▲岩国独自の市力を新たに開拓し、それを育て、次代へ拓く、そんな発想があれば、市政へ注目し関心も高まる。人口減少もブレーキがかかる▲市は市民がいて成り立つので、国の意向ばかり取り入れる今を「國の出先機関」と評されている。議会最大会派の目覚めを新議会に期待する。

- ・フェイスブック（市民政党「草の根」）
<https://www.facebook.com/vep00350>
- ・草の根ホームページ
<http://kusanone-iwakuni.net/>
- ・井原勝介ブログ（草と風のノート）
<http://ihara-k.cocolog-nifty.com/blog/>
- ・井原すがこブログ（井原すがこの想い）
<https://blog.goo.ne.jp/sugako31>
- ・井原すがこ後援会ホームページ
<http://sugako31.sakura.ne.jp/>